

MEIN PROFIL

IHR LANDRATSKANDIDAT FLORIAN WIEDEMANN (38)

- Gemeinderat, Jugendbeauftragter der Gemeinde Hummeltal
- Abitur am Gymnasium Christian Ernestinum, Bayreuth
- Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Bayreuth und an der BI Norwegian Business School in Oslo mit Abschluss Diplom-Kaufmann
- Marketing & Sales-Manager bei einem Großhandelsunternehmen
- Studium der Wirtschaftspädagogik an der Otto-Friedrich-Universität Bamberg mit Abschluss Master of Science Wirtschaftspädagogik
- Studienrat bei den staatlichen beruflichen Schulen für Textil und Bekleidung Münchberg-Naila
- Vorsitzender der FREIEN WÄHLER Kreisvereinigung Bayreuth-Land
- Vorsitzender der FWG Hummeltal
- Vorsitzender des Fördervereins der Grund- und Mittelschule Hummeltal und Gesees
- Stellvertretender Vorsitzender der FREIEN WÄHLER Oberfranken
- Pressereferent des Tennisbezirks Oberfranken
- Träger der bronzenen Ehrennadel des Bayerischen Tennis-Verbandes
- Schriftführer und Aktiver bei der FFW Hinterkleebach
- Dozent beim Festival junger Künstler



„Nur mit starken Kommunen kann es uns gelingen, den Landkreis Bayreuth zurück an die Spitze Oberfrankens zu bringen!“

KOMMUNALWAHL AM 15. MÄRZ 2020 SO WÄHLEN SIE RICHTIG:

LANDRATSWAHL: HIER NUR EIN KREUZ.

Stimmzettel zur Wahl des Landrats im Landkreis Bayreuth		
Wahlvorschlag Nr. 7	Florian Wiedemann	
Kennwort: FWG	Dipl.-Kfm. (Univ.), Wirtschaftspädagoge, Gemeinderat	

FÜR DIE KREISTAGSWAHL HABEN SIE 60 STIMMEN.

Stimmzettel zur Wahl des Kreisrats im Landkreis Bayreuth	
Wahlvorschlag Nr. 7	Kennwort: FWG

Auf dem Stimmzettel zur Wahl des Kreistages haben Sie insgesamt 60 Stimmen. Bitte unterstützen Sie die Kandidaten/innen unserer **Liste 7 mit dem Listenkreuz!** So geht keine Stimme verloren.

Zudem können Sie **weitere Kandidatinnen und Kandidaten** auf unserer Liste unterstützen, indem Sie **bis zu 3 Stimmen je Bewerber vergeben (häufeln)** – **insgesamt aber nicht mehr als 60.**



Achtung Briefwähler: Fordern Sie bitte rechtzeitig Ihre Briefwahlunterlagen an – **denn jede Stimme zählt!**

WEITERE INFORMATIONEN ERHALTEN SIE UNTER:

www.florian-wiedemann.de
 www.facebook.com/florianwiedemannbt
 www.instagram.com/florian.wiedemann.81
www.fwg-landkreis-bayreuth.de

*Wir setzen uns ein
für die Region!*



V.i.S.d.P.: Freie Wählergemeinschaft im Landkreis Bayreuth
Hans Hümmer, Höhenweg 10, 91257 Trockau

LANDRATSWAHL 15. MÄRZ 2020



**FLORIAN
WIEDEMANN**
**IHR LANDRAT FÜR DEN
LANDKREIS BAYREUTH**



ES GEHT UM SIE!

Mit gesundem Menschenverstand und ideologiefrei für die Bürger meiner Heimat!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Freien Wähler sind seit Jahrzehnten die Aktivposten im Landkreis Bayreuth. Wir sind eine Bürgerbewegung, die mit elf Sitzen die drittstärkste Fraktion im Bayreuther Kreistag stellt und mit sage und schreibe 17 Bürgermeistern im Landkreis Bayreuth vertreten ist. Daher war für uns schnell klar, dass wir auf jeden Fall mit einem eigenen Landratskandidaten ins Rennen gehen werden.

Seit ich Ende 2017 den Vorsitz in der Kreisvereinigung der Freien Wähler von Peter Meyer übernommen habe, bin ich voll in die Arbeit der FWG-Kreistagsfraktion eingebunden. Im Landtagswahlkampf 2018 habe ich nicht nur all unsere Ortsvereine und Bürgermeister im gesamten Landkreis, sondern auch viele Bürgerinnen und Bürger mit all ihren Sorgen und Nöten kennengelernt. Bereits mein Landtagswahlkampf war voll auf die Themen in unserer Region ausgerichtet. Darüber hinaus bin ich nicht nur Gemeinderat, sondern auch stellvertretender Vorsitzender im FW-Kreisverband und bei den Freien Wählern Oberfranken. Dort sind MdL Rainer Ludwig und Umweltminister Thorsten Glauber meine Vorstandskollegen, womit ich auch nach München in den Landtag bestens vernetzt bin. Als Diplom-Kaufmann habe ich gelernt, wie man Unternehmen wettbewerbsfähig macht und Mitarbeiter führt. Als Wirtschaftspädagoge bin ich zudem täglich mit jungen Menschen zusammen und weiß deshalb, was diese bewegt.

Am 15. März können Sie für einen echten Neuanfang im Landratsamt sorgen. Damit ich für Sie neuen Schwung in den Landkreis Bayreuth bringen kann, brauche ich Ihre Unterstützung.

Herzlichen Dank!

Ihr

Florian Wiedemann
Landratskandidat der FWG Landkreis Bayreuth

MEINE SCHWERPUNKTE

Wirtschaft

- Verhinderung der weiteren Abwanderung junger Erwerbstätiger
- Vermarktung des Landkreises als Gründerregion
- Etablierung von Co-Working Spaces für Gründer
- Enge Zusammenarbeit mit dem Regionalmanagement-Team

Tourismus

- Förderung und Ausbau von Tourismus und Naherholung
- Einsatz für eine angemessene Tourismus-Förderung bei der Bayerischen Staatsregierung
- Ausgewogene Unterstützung aller Tourismusregionen im Landkreis Bayreuth
- Suche nach privaten Investoren für den Ochsenkopf
- Mitspracherechte des Landkreises in den Zweckverbänden den Zahlungsverpflichtungen entsprechend erweitern
- Neuordnung der Zweckverbände, um Synergien bei Personal und Wartungsverträgen zu erzielen

Zusammenarbeit mit Gemeinden und Bürgern

- Das Landratsamt muss sich wieder stärker als Dienstleister für Kommunen und Bürger verstehen
- Das Hauptaugenmerk des Landratsamtes muss auf Beratung gelegt werden
- Rückstellungen sind so gering wie nötig zu halten, um unsere Kommunen nicht über Gebühr zu belasten
- Etablierung eines modernen Internetauftritts mit echtem eGovernment



Umwelt-/Klimaschutz

- Einbeziehung aller Interessengruppen für einen wirksamen und sinnvollen Umwelt- und Klimaschutz, denn dieser kann nur gemeinsam und nicht gegeneinander gelingen
- Die Gebäude des Landkreises Bayreuth sind energetisch auf dem neuesten Stand zu halten und so weit möglich mit Solarmodulen auszustatten
- Schrittweise Umstellung des Fuhrparks des Landkreises Bayreuth und des ÖPNV im Landkreis Bayreuth auf klimaschonende Antriebsarten
- Förderung von regionalen Produzenten und kurzen Lieferketten, u.a. durch die Unterstützung der Dachmarke Bayreuther Land



Gesundheit

Haus- und Fachärzte Bayreuth 40 km

- Stärkere Fokussierung auf die Anforderungen der Patienten im Klinikum Bayreuth
- Sanierung des Klinikums, aber kein Neubau, weil dieser zu unnötigem Flächenverbrauch und Verlust von Fördermitteln führt
- Sicherstellung einer flächendeckenden ärztlichen Versorgung



Mobilität

- Attraktiver und flächendeckender ÖPNV
- Kontinuierlicher Ausbau der Radwege hin zu einem eng verzweigten Radwegenetz
- Sanierung unseres schlechten Kreisstraßennetzes
- Förderung von Car-Sharing



Ehrenamt

- Bessere Anerkennung des Ehrenamts und unserer Vereine
- Ehrenamtskarte wesentlich attraktiver machen